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Aos vinte e seis dias do mes de outubro do ano de dois mil e vinte e dois

(26.10.2022), sob a Presidencia do Defensor Publico Geral, Dr. RICARDO

CONSELHOo

Corregedor Geral Jose Alipio Bezerra de Melo, participando presencialmente os

Conselheiros e as Conselheiras: Waldelita de Lourdes da Cunha Farias

Rodrigues, Maria de Fatima de Souza Dantas, Enriquimar Dutra da Silva,

Monaliza Maelly Fernandes Montinegro e Ryveka Campos Martins Bronzeado,

por video conferencia a Ouvidora Geral Maria do Ceu Cavalcanti Palmeira, e

registrando a presen^a do Presidente da Associa^ao dos Defensores Publicos

Fabio Liberalino da Nobrega, para deliberar assuntos da Pauta: 1 - Leitura,

aprova^ao e assinaiura da ata 104a da Reuniao Ordinaria de 26.09.2022; 2 - Aprecia^ao da

minuta de resoliiQao que regulamenta atua^ao da Coordenadoria do Nucleo Especial de

Segundo Grau e Tribunais Superiores, na DPPB; 3 - Aprecia^ao da minuta de resolu^ao, que

criterios para participa^ao do Defensor Publico nas audiencias de

concilia^ao/mediaQao nos CEJUSC’s ou programas assemelhados; 4 - Apresenta^ao do
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Processo n° 1862/2022, referente ao pedido da Sra. Dayse Maria Fernandes Montes Ferreira,
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CONSELHO SUPERIOR

estabelece os

DEFENSORIA PUBLICA, reuniu-se em sessao ORDINARIA, estando

presentes a Subdefensora Publica-Geral Maria Madalena Abrantes Silva, o

SUPERIOR DAJOSE COSTA SOUZA BARROS,
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Publics - 3a categoria; 5 - Aprecia^ao da promopao para DP-4; 6 - Aprecia^ao das promo^oes

para DP-2; 7 - Apresenta^ao do numero de vagas para promo^ao dos Defensores Publicos de

2a para 3a Classe; 8 - Demais assuntos peitinentes a DPPB. O Presidente do Conselho iniciou

a reuniao fazendo uma oraQao, em seguida o Presidente disse que ira encaminhar para os emails

institucionais dos Conselheiros a Ata da reuniao anterior para que cada um leia e proceda com

item da pauta, passando a palavra a Conselheira Waldelita de Lourdes da Cunha

Farias Rodrigues para aprecia<?ao do voto vista da minuta de resolu^ao que regulamenta

atua^ao da Coordenadoria do Nucleo Especial de Segundo Grau e Tribunals Superiores na

DPPB; apos amplos esclarecimentos e discussbes, foi sugerido pela Conselheira Monalisa

Maelly Fernandes Montinegro que as modificaQdes feitas pela Conselheira Waldelita de

Lourdes da Cunha Farias Rodrigues sejam encaminhadas aos demais Conselheiros para

uma melhor apreciaqao das modilica^des e que sejam trazidas suas propostas na proxima

distribuida, novamente, a minuta de Resolu^ao, que estabelece os criterios para participa^ao

do Defensor Publico nas audiencias de conciliaqao/media^ao nos CEJUSC’s ou programas

assemelhados, a Conselheira Maria de Fatima de Sousa Dantas pediu a palavra, sendo logo

aiendido, e pediu Vistas a aprecia^ao da Resolu^ao, pois no seu entendimento o assuntos e

extenso e devera ser bem apreciado pelos membros do Conselho, sendo aiendido e decidido que

a Conselheira devera colocar na suas anota^bes no grupo do Conselho Superior, em seguida foi

apiesentado do Processo n° 1862/2022, referente ao pedido da Sra. Dayse Maria Fernandes

Montes Ferreira, requerendo seu enquadramento
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que requer sua reintegra^ao aos quadros da Defensoria Publica para caneira de Defensora

na Defensoria Publica para caneira de
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seus ajustes, quando necessario, e assinatura na proxima reuniao. Em seguida passou ao 2°

reuniao, sendo aprovada por unanimidade a propositura da Conselheira ; em seguida foi





na Defensoria Publica na conditio de Advogada, disse que dentro do processo da Sra. Dayse

Presidente solicitou informaqoes sobre o motivo de seu afastamento da Defensoria Publica, disse

que o Advogado da requerente foi intimado e informou que a Defensoria Publica deveria ter as

devidas informaqoes sobre seu afastamento, o Presidente informou que negou o pedido e com

essa negativa o Advogado solicitou atraves de Processo que seja colocado na mesa do Conselho,

que esta trazendo o Processo para que seja distribuido a um Conselheiro para relatar o voto,

sendo distribuido ao Conselheiro Enriquimar Dutra da Silva, conforme distribuiqao estabelecida

pelo Regimento Intemo do Conselho Superior; seguindo a pauta o Presidente passou ao item 4,

Defensor Publico Wilmar Carlos de Paiva Leite, que requereu sua aposentadoria de maneira

errada, e que a PBPREV convocou o Presidente para solicitar que o requerente procedesse com

o requerimento de maneira correta, apos muitos problemas que foram sanados com toda aten^ao

pelo Presidente o Defensor Publico foi aposentado e a vaga ficou em aberto, o criterio dessa

promoqao e o de Antiguidade e essa vaga pertence ao requerente Carlos Antonio Albino de

Morais, que requereu sua promoqao atraves do processo n° 2620/2022, sendo assim, o Defensor

Publico foi promovido para a classe DP-4,: em seguida o Presidente passou ao 6° item da

pauta, a apreciaqao das promoqdes para a classe DP-2; sendo aprovada a promoqao dos

requerentes: GABRIELA FERNANDES CORREIA LIMA - Antiguidade, FILIPE

TRAVIA - Merecimento, LAIS DE QUEIROZ NOVAIS - Merecimento e DIOGO
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Defensora Publica na 3a categoria, o Presidente fez esclarecimentos da trajetoria da requerente

ou seja, a Apreciaqao da promo^ao para DP-4, sendo esclarecido que essa vaga era do

J
PINHEIRO MENDES - Antiguidade, FELIPE AUGUSTO ALCANTARA MONTEIRO

Maria Fernandes Montes Ferreira, foi juntada as documenta^oes de comprova^ao e que o

AUGUSTO DE SOUZA ANDRADE - Merecimento; o Presidente, entao apresentou o
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que devera apresentar 22 (vinte e duas) vagas, mesmo existindo 47 (quarenta e sete) vagas no

quadro, pois o impacto financeiro devera ser grande, sendo sugerido o numero de 22(vinte e

duas) vagas que nao causara tanto impacto na folha de pagamento da Institui^ao, por esse

motivo esta trazendo o assunto para o Conselho Superior, sendo aprovada por unanimidade a

publica^ao do Edital com as 22 (vinte e duas) vagas. Nos demais assuntos pertinentes a DPPB,

o Presidente passou a palavra a Conselheira Maria de Fatima de Sousa Dantas, que peiguntou

ao Presidente sobre o pagamentos das ferias de Dezembro e o que sera feito com as sobras do

or^amento, o Presidente explicou que sempre que pleteia a suplementa^ao e atendida pelo

Govemo do Estado, mas prefere esperar o inicio do mes de novembro de 2022 para maiores

esclarecimentos, e que sobre as ferias tambem esta aguardando essa suplementa^ao. Sem mais

assuntos a tratar foi encerrada a reuniao e lavrada a presente Ata, que sera

Maria Auxiliadora Targino de Araujo,

direito.

A BARROS

o
Conselho Superior da Defensoria Publica, e por quern mais de
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numero de vagas, que deverao ser oferecidas para promo^ao dos DPs de 2a para 3a Classe,

RICARDO JOSE COSTA_SOJ
PRESIDENTE

assinada pelo senhor Presidente, pelos senhores Conselheiros e por mim, -

_______ ll/TCW

Secretaria do

MARIA MADALENA ABRANTES SILVA 
(SUB DEFENSORA GERAL

JOSE ALIPlb^EZE 
CORkIeGEDOR GERAL
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MEMBRO

MONALIZA :lly :rnandes montinegro 
MEMBRO

RYVEKA CAMPOS M.
MEMBRO

TINS BRONZEADO
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RODRIGUES

/Maria jdp Ceu Cavalcanti Palmeira
/ \ OUVIDORA

Representante da As^pcia^ao dos Defensores Publicos

LOURD^8T>DA CUNHA FARIAS 
MEMBRO A--

MARIA DE FATIMA DE SOUZA DANTAS
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